

PISTOLETAZO DE SALIDA AL CONGRESO TECNOLÓGICO EN LA CIUDAD

## **El CTO Summit se presenta en Las Rozas con una jornada sobre Inteligencia Artificial para empresas**

- Las Rozas Innova y GeeksHubs organizan una jornada para acercar la IA a las empresas del oeste de la Comunidad como antesala del congreso CTO Summit.
- El congreso, que se celebrará los días 13 y 14 de junio, reunirá en Las Rozas a los líderes de los departamentos tecnológicos de grandes empresas.
- “Las Rozas Innova vuelve a ser una herramienta fundamental para impulsar iniciativas, que aportan valor a la ciudad, que atraen talento y conectan al tejido empresarial y emprendedor”, destacó José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

**7 de febrero de 2024.**– Esta mañana, Las Rozas Innova ha acogido una jornada para acercar la Inteligencia Artificial a las empresas del ecosistema empresarial de Las Rozas, interesadas en conocer el alcance y nuevas aplicaciones de esta herramienta en sus corporaciones para ser más eficientes. Con este evento se da el pistoletazo de salida al [CTO Summit](#), el congreso para líderes tecnológicos que se celebrará en Las Rozas los días 13 y 14 de junio, organizado por [GeeksHubs](#), empresa que impulsa el talento tecnológico a través de formación, selección y una potente comunidad IT.

El acto contó con la participación de José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova; David Villalón, CEO y cofundador de Clibrain, una plataforma líder en el desarrollo de soluciones de inteligencia artificial para empresas en español; y Chaume Sánchez, CEO de GeeksHubs e impulsor del [CTO Summit](#).

El encuentro tuvo lugar en el [hub de Las Rozas Innova](#), el espacio de impulso al emprendimiento y consolidación de startups del Ayuntamiento de Las Rozas.

El alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz, fue el encargado de abrir la jornada que contó con la asistencia de cerca de 50 empresas: “En Las Rozas somos muy conscientes de que la tecnología es un aliado fundamental para mejorar la vida de las personas. La IA es una tecnología verdaderamente revolucionaria que no podemos dejar que nos atropelle, por eso desde el Ayuntamiento hemos decidido subirnos a su tren y aprovechar sus ventajas para mejorar el servicio a los ciudadanos”, afirmó.

A continuación, David Villalón, experto en soluciones tecnológicas de alto valor e impacto y Chaume Sánchez, CEO de GeeksHubs y principal promotor del CTO Summit, compartieron con el público las claves para entender y aprovechar los beneficios de la inteligencia artificial en la elaboración de las nuevas estrategias de negocio, marcadas por la integración de esta tecnología, y puso en valor el perfil del Chief Technology Officer (director de tecnología) dentro de una compañía.

### **El CTO Summit llega a Las Rozas en junio**

La jornada supone la antesala del CTO Summit 2024, el congreso internacional orientado a líderes y directores tecnológicos impulsado por la empresa GeeksHubs en colaboración con el Ayuntamiento de Las Rozas a través de Las Rozas Innova. Tras cuatro años en Valencia, CTO Summit celebrará los días 13 y 14 de junio su quinta edición en Las Rozas. La ciudad se convertirá en polo de innovación y punto de encuentro del talento tecnológico en el que habrá ponencias sobre ciberseguridad, inteligencia artificial, UX/UI, data, desarrollo y programación, internet de las cosas, innovación tecnológica, dirección IT, gestión de equipo o estrategia de negocios, entre otras.

“El congreso está alineado estratégicamente con Las Rozas, por su apuesta decidida por la tecnología y la innovación. Además, promueven la consolidación de pymes y startups punteras en sectores disruptivos y se potencia la colaboración entre las instituciones públicas y privadas”, señaló Chaume Sánchez durante su intervención.

“Las Rozas Innova vuelve a ser una herramienta fundamental para impulsar iniciativas que aportan valor a la ciudad, que atraen talento y que conectan al tejido empresarial y emprendedor como esta jornada y el CTO Summit que estamos encantados de traer a nuestra ciudad” destacó José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

### **Premio al Mejor CTO 2024: qué esperar del congreso**

El CTO Summit es el único evento dirigido a Chief Technology Officer y equipos de IT que hace frente a los grandes retos tecnológicos que aborda el sector. A través de conferencias, charlas, sesiones de networking, reflexionan sobre la ética, la aparición de nuevas herramientas y la gestión de equipos.

Aquellos perfiles interesados en participar como ponentes pueden acceder a las bases disponibles en la página web para ser un “rockstar” sobre el escenario. Toda la información sobre patrocinios y acceso a contenido puede consultarse en la [página web del evento](#).

Además, durante el evento, se entregará el Premio al Mejor CTO 2024, un reconocimiento del sector al director o directora de tecnología por su trayectoria, impulso de buenas prácticas y dinamización del sector.

#### ***Más información***

***Marta Palacio: 625 46 63 72***

***Micaela Quinteros: 606 94 15***